

Grußwort von der Sprecherratsvorsitzenden des DBR Hannelore Loskill zu 20 Jahre Deutsches Institut für Menschenrechte

Hannelore Loskill, Bundesvorsitzende der BAG Selbsthilfe und Vorsitzende des DBR-Sprecherrats



© BAG

„Die Würde des Menschen ist unantastbar – dieses zentralste aller Grundrechte kennen wir alle. Dass es nicht für alle Menschen gleichermaßen gilt, erfahren behinderte und chronisch kranke Menschen in Deutschland jeden Tag. Umso bedeutsamer ist die Arbeit, die das Deutsche Institut für Menschenrechte seit nunmehr 20 Jahren leistet. In Hinblick auf die Rechte von Menschen mit Behinderung betrifft dies vor allem das Durchsetzen der UN-Behindertenrechtskonvention, die auch zwölf Jahre nach Inkrafttreten nicht vollumfassend angewandt wird. Das zu ändern und die bestehenden Missstände zu beseitigen, ist Antrieb und Ziel der ‚Monitoring-Stelle UN-Behindertenrechtskonvention‘ am DIMR. Auf dem langen Weg zu gleichen Rechten bin ich froh, das DIMR als Mitstreiter an der Seite von Menschen mit Behinderung zu wissen. Im Namen der BAG Selbsthilfe und des Deutschen Behindertenrats danke ich für die bisherige Zusammenarbeit und freue mich auf die nächsten 20 Jahre im gemeinsamen Einsatz für die Würde aller Menschen.“

Quelle: [Andere über uns | Deutsches Institut für Menschenrechte \(institut-fuer-menschenrechte.de\)](https://www.institut-fuer-menschenrechte.de)